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Ergebnisprotokoll 
über die Sitzung des Ortsbeirates Kerzell  

am 03.12.2018 
 
 
Anwesend: 

 

a) stimmberechtigt: 
 
Steffen Reith 
Christoph Jestädt 
Diana Reith 
Gerd Müller 
Joachim Witzel 
Christoph Wehner 

b) nicht stimmberechtigt: 

 
 
 

Entschuldigt: Raphael Witzel 
 
Bürgerhaus Kerzell: Vereinsraum 
 
Beginn: 18:30 Uhr          Ende: 19:30 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Bericht des Ortsvorstehers 
3. Nachtragshaushaltsplan 2018 
4. Haushaltsplan 2019 
5. Verschiedenes 
 
 
TOP 1: 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates (OBR) wurden durch Einladung, vom 25.11.2018,  
auf Montag, den 03.12.2018 um 18:30 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung,  
fristgerecht eingeladen. 
 
Der OV stellte bei der Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße 
Ladungsfrist keine Einwände erhoben wurden. 
 
Der Ortsbeirat ist somit beschlussfähig. 
 
 
TOP 2:    
 

 Steffen Reith hat einen kurzen Rückblick über den tags zuvor -im Bürgerhaus- 
stattgefundenen Seniorentag  gegeben. Das Mittagessen, Kaffee und Kuchen 
sowie das abwechslungsreiche Rahmenprogramm waren wieder  
hervorragend. Der Seniorennachmittag findet in dieser Form bei den Kerzeller  
Senioren großen Anklang. 
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 Bezüglich der Verlegung der Busse heraus aus der Fatimastraße hat am 

27.11.18 ein Ortstermin mit dem neuen GF der LNG Fulda, Herrn Daniel  
Vollmann, OV Steffen Reith und dem zuständigen MA der  
Gemeindeverwaltung Eichenzell, Herrn Martin Dorn stattgefunden.  
Im Wesentlichen ging es um die Verlegung der Bushaltestelle vor das  
Anwesen Mehler/Klein. Diese Variante scheitert aber aller Voraussicht nach, 
da der vorhandene Höhenunterschied angeblich nicht durch die Busse  
ausgeglichen werden kann. Aus der Sicht des Ortsbeirates sollte jedoch, falls 
noch nicht geschehen, diesbezüglich nochmals eine Eingabe seitens der  
Gemeinde Eichenzell an die LNG erfolgen, ob nicht doch einzelne Busmodelle 
diesen Höhenunterschied technisch bewältigen können. Eine andere  
Lösungsmöglichkeit wäre auch, dass die Bushaltestelle direkt an der Hanauer  
Straße verbleibt, nur nicht rechts von der Kirche sondern links davon, unweit 
von dem Anwesen Josef Agricola. Auch hier müssten noch Gespräche, auch 
mit der Kirchengemeinde, stattfinden.  
 

 Seitens der Gemeinde Eichenzell wurden in Anlehnung an die Gemeinde 
Künzell neue Vereinsförderrichtlinien aufgelegt. Diese werden vom OV als 
insgesamt sehr gut bewertet. Die abschließende Entscheidung über das  
Inkrafttreten dieser Richtlinien entscheidet die Gemeindevertretung Eichenzell 
in ihrer nächsten Sitzung am 13.12.2018. 
 
 

TOP 3: 
 
Der Ortsbeirat Kerzell stimmt einstimmig dem vorgelegten Nachtrag 2018 zu. 
 
TOP 4: 
 
In diesem Zusammenhang weist der OBR Kerzell noch einmal auf die bereits  
übersandten Vorschläge zum HH-Plan 2019 hin. 
Soweit investive Maßnahmen aus dem Haushaltsjahr 2018 noch nicht in Angriff  
genommen wurden, werden diese hoffentlich im Jahr 2019 zeitnah realisiert, wie  
z. B. die Dachsanierung der Leichenhalle am neuen Friedhof. 
 
Im Haushalt 2019 finden sich für den OT Kerzell die folgenden Investitionen wieder: 
 

- Umbau Kita + alte Schule (Austausch Kesselanlage) 
- Spielplatz „Schlagwiesen“ (Zaunanlage + Balance Balken) 
- Sportplatz (Bewässerungsanlage) 

 
Im Zuge des Austausches der Kesselanlage in der alten Schule sollten auch die 
Kellerfenster endlich  eingebaut werden. 
 
Der Ortsbeirat Kerzell nimmt den Haushaltsplan 2019 zur Kenntnis und stimmt  
einstimmig für den vorgelegten Plan. 
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TOP 5: 
 
Joachim Witzel berichtete kurz darüber, dass die sog. „Wirts Wanne“ ausgebaggert 
wurde und nun wieder durch alle drei Torbogen das Wasser hindurchfließen kann. 
Aus der Sicht des Ortsbeirates wurde hier eine sehr wichtige Maßnahme endlich -
auch im Hinblick auf eventuell kommende Hochwasser-  ausgeführt. 
 
Diana Reith regt an, den neu ausgeschilderten Radweg entlang der Hattenhöfer 
Straße in einen besseren Zustand als derzeit zu versetzen, ggfs. befestigen und ab 
dem kommenden Frühjahr in regelmäßigen Abständen zu mähen, d. h. zu pflegen. 
Dadurch würde dieser Weg auch benutzt. 
 
Gerd Müller schlägt vor, dem Vorsitzenden der BI Zu(g)kunft Kerzell, Herrn  
Herrmann Reith zum bevorstehenden Weihnachtsfest ein Präsent als Dank und  
Anerkennung für sein bisher erbrachtes Engagement zukommen zu lassen. 
 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer:                                                               Ortsvorsteher: 
 
gez. (Gerd Müller)                                                       gez. (Steffen Reith) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


